



Sub-14 de la Escuela América campeonó en interescolar playa

Entre 16 equipos, la Escuela Humberto Valenzuela fue subcampeón y la Escuela Gabriela Mistral aseguró el tercer lugar.

Redacción/C.V.B
constanza.vergara@estrellaarica.cl

5

Como en las grandes finales del fútbol mundial, Arica vivió una fiesta del deporte escolar con la emocionante clausura del primer Torneo Interescolar de Fútbol Playa Copa "Ilustre Municipalidad de Arica 2025".

Durante tres intensas semanas, el Estadio Mecano "Arena Las Machas", ubicado en Playa Las Machas, fue testigo del esfuerzo, la garra y la pasión de 16 equipos Sub-14 que dejaron el alma en cada jugada, soñando con alzar la copa y quedar en la historia.

Organizado por la Municipalidad de Arica, a través de su Departamento de Deportes y Recreación, liderado por Patricio Urrutia, en conjunto con el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro, este inédito campeonato reunió a más de 200 estudiantes, que convirtieron la arena en escenario de goles, emociones y verdadera camaradería.

ESCUELA AMÉRICA CAMPEÓN

En la gran final, la Escuela América se consagró como la gran campeona tras imponerse con autoridad por

“Queremos seguir generando espacios como este, donde niños y niñas puedan desarrollarse, compartir y crecer”.

Orlando Vargas

a 1, fue el marcador que logró la Escuela América por sobre la Escuela Humberto Valenzuela García.

5 a 1 ante la Escuela Humberto Valenzuela García. Con un juego dinámico, sólido en defensa y letal en ataque, los campeones demostraron por qué fueron los mejores del certamen.

El segundo lugar fue para la aguerrida escuadra de Humberto Valenzuela García, que dejó todo en la cancha y peleó con coraje hasta el pitazo final. Por su parte, la Escuela Gabriela Mistral completó el podio tras imponerse con autoridad por 3 a 1 sobre la Escuela Pedro Lagos Marchant, en un duelo vibrante por el tercer lugar.

El alcalde de Arica, Orlando Vargas, celebró el entusiasmo de los jóvenes deportistas y reafirmó su compromiso con la promoción del deporte en la comuna. "Queremos seguir generando espacios como este, donde niños y niñas puedan desarrollarse, compartir y crecer en torno a valores positivos", señaló la autoridad, destacando también la importancia de seguir fomentando el trabajo conjunto entre el municipio y las instituciones educativas para impulsar el deporte escolar.

Por su parte, José Miguel Valenzuela, jefe de gabinete de la Dirección Ejecutiva SLEP Chinchorro, apreció la instancia. "Agradecer el tremendo apoyo de la Municipalidad de Arica en este torneo. Ha sido una linda experiencia



ESCUELA AMÉRICA SUMA UNA COPA MÁS A SU VITRINA DORADA.



ANTES DEL PITAZO INICIAL, FINALISTAS ENTONARON EL HIMNO.



EL SUBCAMPEÓN LO BUSCÓ POR AIRE, PERO EL RIVAL NO DIO TREGUIA.



POR EL BRONCE, GABRIELA MISTRAL VENCió 3 A 1 Y SUBIó AL PODIO.

para los estudiantes".

SUB-14 DAMAS

Y la emoción continúa. Tal como lo adelantó el profesor del Departamento de Deportes y Recreación de la IMA y director técnico profesional, Jaime Bunsen: "Al terminar este campeo-

nato, comienza el interescolar de fútbol femenino".

A partir del 22 de julio y hasta el 5 de agosto, el Arena Las Machas volverá a encenderse la Sub-14 damas, donde los equipos competirán en intensos duelos 5 vs 5, buscando hacerse un lugar en lo más

alto del podio.

Las representantes de la Escuela Rómulo Peña, Escuela Humberto Valenzuela García, Liceo Bicentenario Artístico Juan Noé, Escuela Manuel Rodríguez Erdozsa, Colegio Eduardo Frei Montalva, Escuela Ignacio Carrera Pinto, Escue-

la República de Israel, Escuela Pedro Lagos Marchant, Escuela Gabriela Mistral, Escuela América, entre otras, ya se preparan para dejarlo todo en la cancha y demostrar que el fútbol femenino escolar también tiene garra, talento y corazón.